
Jahresbericht des Obmanns 07/08 anl. GV 2008 
  
Lieber Bäumlilieferant  Walti, liebe Christbaumpflücker 
  
Mein Jahresbericht beginnt dort wo Fredis, mein Vorgänger sein Bericht schloss. Dies war 
am 18. November 2007 der letzten Generalversammlung hier in Obbürgen. Wie gewohnt 
haben wir alle Geschäfte erledigt und auch die Bussenkasse wurde reichlich mit neuem 
Geld gespiesen. Es entbrannte nach der GV noch ein Streit über den Rubelrückkauf von 
Urs Matter: Nachfolgendes aus dem GV-Protokoll von Thomas: 
  

Rubelverkauf (eigentlich erst nach der GV passiert, muss aber dennoch protokolliert werden) 
Briiederchen Urs Matter kauft die 1000 Rubel zurück. Dies zu einem Betrag von SFr. 52.40. Da er aber schwach bei 
Kasse ist, lässt er sich mit einer Spende von Kari Graf und Beat Plüss unter die Arme greifen. Aber der Profiteur ist ganz 
klar die Kasse.  
 

• Auflistung der Spenden/Bussen: 
 

Thomas  Buss-Spende  SFr.   50.-       siehe Traktandum 3 
Beat    Spende     SFr.   10.-       siehe Traktandum 5 
Urs  Spende    SFr.   20.-       siehe Traktandum 5 
Jost   Busse    SFr.   10.-       siehe Traktandum 8d 
Walti  Busse      SFr.   10.-       siehe Traktandum 8d 
Kari    Spende    SFr.   30.-       für Pullover 
Kari   Spende     SFr.   20.-       für Rubel 
Beat  Spende    SFr.   20.-       für Rubel 
Kari    Busse      SFr.     5.-       für Furz vor der Küche  
Sumasumarum SFr. 175.--  

  
  
Am 14. Dezember 2007 richteten einige Christbäumeler mit  Walti zusammen den Christbaumverkauf ein.  
  
Am 15. Dezember 2007 dann der Chrisbaumverkauf beim Strandbad.  
Um 7.30 Uhr, es war noch dunkel, begannen wir mit dem Einrichten. Kurz nach 8 Uhr dann die ersten 
Kunden und dank guten Wetter hatten wir am Morgen sehr viel Betrieb. Dazwischen Verköstigung des 
versprochenen Wodka von Urs, der erst um halb 11 Uhr direkt von Moskau zu uns gestossen ist. Am 
Nachmittag lief der Baumverkauf nicht mehr so gut, dass ich als Obmann nichts unversucht lies neue 
Kunden anzulocken. Sogar aus dem arabischen Raum kamen Kunden. Spezielle Kundenwünsche haben 
wir auch ausgeführt wie hier der Karaokebaum. 
Am Ende des Tages war Walti wie immer mit uns zufrieden und wir beendeten den Abend bei einem feinen 
Nachtessen. Danke Walti. Urs bezahlte dann noch bei später Stunde seine Busse für das spätere Einreffen 
von Russland. 
  
Am 22. Dezember 2007 dann das Christbaumfällen bzw. –plücken, dass mit dem Zwei bei Urs Matter 
seinen Anfang nahm. Eine währschafte Suppe das gab genug „Boden“ um die Arbeiten die folgen gut über 
die Bühne gehen zu lassen. Dann aber Dislokation nach Obbürgen wo wir unsere Bäume fällten und für den 
Abtransport herrichteten. Nach dem Fällen dann der obligate Wein von Fredy gem. Protokoll der Jahresversammlung 
vom 27.11.05 hat sich Odermatt Fredy für die Beistellung des Weissweines auf eben diesen Zeitpunkt auf Lebenszeit verpflichtet). Wir waren 
bereits etwas über dem Zeitplan darum nun schnell gemäss Liste die Bäume verteilen. Kassier Thomas hat 
für die Weihnacht 2007 einen besonders schönen Baum gefällt. Er wird darum von Nikolausi persönlich 
begrüsst.  In diesem Jahre waren wir Gäste bei Lydia und Fredy in Obbürgen. Und sie haben sich recht in 
die Pfannen gelegt und uns ein ausgezeichnet, mundendes Essen zubereitet. Auch die holden Damen 
kamen wie gewohnt dann zum Dessert nach Obbürgen. Den beiden Gastgebern gilt unser herzlichster 
Dank. 
 
 
März/April 2008 
Ein weiterer Höhepunkt im Vereinsjahr 2008   
Von: Karl Graf [mailto:kg@karlgraf.ch]     Gesendet: Donnerstag, 3. April 2008 09:06 
An: Thomas Betschart (thomas.betschart@kfnmail.ch); Beat Privat Plüss (beatpluess@bluewin.ch); Plüss Beat Geschäft 
(b.pluess@kibag.ch); 'Schmid Jost'; 'Blüemeliwalti'; 'Bühler Hausi'; 'Graf Karl'; 'Matter Urs'; 'Odermatt Fredi' 
Betreff: Chrsitbaumpflücker: SWITCHER-Jacken und -T'shirt Abholen 
 
Hoi Zusammen 
Unsere SWITCHER-Jacken und -T'shirt  sind eingetroffen und bei Gelegenheit an der Kirchmatte 6 im 
Hauseingang abzuholen. Auf der bereitgelegten Liste ist ersichtlich was ihr anprobiert habt und in der 
Kartonschachtel dann die entsprechenden Stücke zu entnehmen.  
Gruss Kari 
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Am Samstag 29. März 2008 um 07.45 Uhr trafen wir uns beim Parkplatz vor dem 
Treibhaus an der Kirchmatte  (wie gehabt). Zuerst luden wir Material und Erde ein und 
fuhren anschliessend nach Obbürgen. Dank gutem Wetter wir konnten an diesem 
Samstag viel erledigen. Urs musste sich kurzfristig infolge eines Kurses entschuldigen 
und Beat konnte nur bis zum Mittagessen mittun, da er auch noch etwas zu erledigen 
hatte. Die restlichen Christbäumeler packten gehörig an und gönnten sich am Schluss 
der getanen Arbeit noch ein Schlummerdrunk bei herrlich warmen Frühligswetter.  
 
Am  Samstag 19. April 2008 haben wir Housi geholfen für den Skiclub Dallenwil ein feines Nachtessen 
zuzubereiten. Als Obmann habe ich geschrieben dass es Sinn macht, wenn wir gemeinsam nach Dallenwil 
fahren. Und wir, Beat, Walti und ich trafen uns um 12.50 Uhr bei mir an der Kirchmatte 6 und fuhren 
anschliessend nach Dallenwil.  Während wir um 13.00 Uhr in Dallenwil vor Ort waren, warteten wir auf  
den Chefkoch Housi und seinem Mitfahrer Thomas. Für die 10 minütige "Verspätung" hat  Housi gleich bei 
der  Anfahrt Fr. 100.-- in die Kasse bezahlt. Unser Moskaufahrer konnte auch diesmal wieder nicht mittun. 
Wir hatten alle Hände voll zu tun. Doch dazwischen reichte es auch noch für einen zünftigen Jass. Das 
Essen mundete und Housi wurde gleich für das Jahr 2009 wieder mit seinen Leuten engagiert. 
 
Am Freitagnachmittag 25. Juli 2008 Besuchte Housi und ich als Obmann unser Mitglied Fredi Odermatt in 
Schinznach. Er empfängt uns am Eingang im Rollstuhl. Er erzählte uns, dass er einen schweren Sturz mit 
dem Roller hatte und nun zuversichtlich ist, dass er die Verletzung (linke Schulter und Knie) mittels 
Therapien "gut Überstehen kann". Er wünscht uns für den kommenden  Grillabend von morgen Samstag 
viel Vergnügen und Housi und ich ihm im Namen der Christbaumpflückervereinigung gute und schnelle 
Genesung 
 
Am Samstagmorgen 26. Juli 2008 (vor dem Sommergrillabend) habe ich als Obmann in Erfahrung bringen 
können, dass Mitglied Urs Matter nun sein Versprechen eingelöst hat: 
Von: u.matter@tic.ch [mailto:u.matter@tic.ch]    Gesendet: Mittwoch, 14. Mai 2008 16:31   
Hallo zusammen 
Ich möchte die Gelegenheit nutzen und Euch kurz über den aktuellen Stand sowie das weitere Vorgehen bezüglich 
Unterstützung Walti resp. nacharbeiten bei Walti informieren. 
Nachdem es nahezu unmöglich ist einen Samstag zu finden der wirklich passt und nicht erst im Juli und später ist, habe 
ich mit Walti abgemacht das ich ihm helfen gehe wenn es darum geht in Obbürgen den Rasen zu machen. Dies ist ein 
Job der unter der Woche erledigt werden kann und im Moment kann ich dies am besten einrichten, zumal dies auch 
kurzfristig an einem Vormittag getan werden kann.  Ein Vorschlag für Beat der ja meines Wissens auch noch "nachsitzen 
muss", der Rasen in Christbaumparadies muss sicherlich noch mehrfach gemäht werden, und evt. ist dies für Beat auch 
eine gute Möglichkeit die anstehende Schuld zu begleichen.  Sobald ich meinen Termin hinter mich gebracht habe 
komme ich dann mit der Erfolgsmeldung evt. sogar mit Bild wieder auf Euch zurück. 

Als Obmann bin ich darum nach Obbürgen gefahren und habe den beiden Chrampfern ein kühles Bier gebracht. 
 
Am Samstagnachmittag 26. Juli 2008 dann der Sommergrillabend bei mir an der Kirchmatte. Das Wetter 
stand auf unserer Seite. Die Wetterprognosen hatten zwar starke Gewitter angesagt, diese wurden aber zu 
unserem Glück nicht in unserer Nähe losgelassen. Und so hatten wir einen gemütlichen Abend im Freien 
mit wie immer einigen Spässen. Auch Fredi schrieben wir noch eine Karte. 
 
Eigentlich wären da noch zwei Anlässe auf unserem Jahresprogramm gewesen: 
Einerseits ein Curlingabend mit Rolf Meyer,  und ein Abendblassegeln mit Skipper Beat. 
 

Infolge zu vielen eigenen Terminen konnten wir keinen gemeinsamen Nenner finden. Was aber nicht 
heissen muss, dass diese Anlässe nicht in den kommenden Monaten noch stattfinden könnten. 
 
Zum Schluss danke ich Walti für das Gastrecht und allen Kameraden für die Aufbauende Kritik über das 
ganze Jahr. Und wie mein Vorgänger Fredy letztes Jahr in seinem Jahresbericht geschrieben hatte 
wünsche ich dem Nachfolger dass er eine bessere Hand im Terminieren hat als ich, damit Urs (mein 
nachfolger) auch wirklich die Möglichkeit bekommt an unseren Daten auch dabei zu sein. 
  
Für die kommende schönste Zeit der Christbaumpflücker wünsche ich uns allen Geselligkeit und schöne, 
gemütliche Stunden. 
  
Stansstad im November 2008 
 
Der Obmann Kari Graf 
 


	 Jahresbericht des Obmanns 07/08 anl. GV 2008 Seite 2
	Am  Samstag 19. April 2008 haben wir Housi geholfen für den Skiclub Dallenwil ein feines Nachtessen zuzubereiten. Als Obmann habe ich geschrieben dass es Sinn macht, wenn wir gemeinsam nach Dallenwil fahren. Und wir, Beat, Walti und ich trafen uns um 12.50 Uhr bei mir an der Kirchmatte 6 und fuhren anschliessend nach Dallenwil.  Während wir um 13.00 Uhr in Dallenwil vor Ort waren, warteten wir auf 
	den Chefkoch Housi und seinem Mitfahrer Thomas. Für die 10 minütige "Verspätung" hat  Housi gleich bei der  Anfahrt Fr. 100.-- in die Kasse bezahlt. Unser Moskaufahrer konnte auch diesmal wieder nicht mittun. Wir hatten alle Hände voll zu tun. Doch dazwischen reichte es auch noch für einen zünftigen Jass. Das Essen mundete und Housi wurde gleich für das Jahr 2009 wieder mit seinen Leuten engagiert.
	Am Freitagnachmittag 25. Juli 2008 Besuchte Housi und ich als Obmann unser Mitglied Fredi Odermatt in Schinznach. Er empfängt uns am Eingang im Rollstuhl. Er erzählte uns, dass er einen schweren Sturz mit dem Roller hatte und nun zuversichtlich ist, dass er die Verletzung (linke Schulter und Knie) mittels Therapien "gut Überstehen kann". Er wünscht uns für den kommenden  Grillabend von morgen Samstag viel Vergnügen und Housi und ich ihm im Namen der Christbaumpflückervereinigung gute und schnelle Genesung
	Am Samstagmorgen 26. Juli 2008 (vor dem Sommergrillabend) habe ich als Obmann in Erfahrung bringen können, dass Mitglied Urs Matter nun sein Versprechen eingelöst hat:
	Am Samstagnachmittag 26. Juli 2008 dann der Sommergrillabend bei mir an der Kirchmatte. Das Wetter stand auf unserer Seite. Die Wetterprognosen hatten zwar starke Gewitter angesagt, diese wurden aber zu unserem Glück nicht in unserer Nähe losgelassen. Und so hatten wir einen gemütlichen Abend im Freien mit wie immer einigen Spässen. Auch Fredi schrieben wir noch eine Karte.

